
Die Verwaltung wird beauftragt, die Fragen zur Einführung des AST-Verkehrs in Eitorf zu klären 
und dieses Konzept dem Ausschuss vorzulegen.  
 


